

Nun liegt es am politischen Willen

Liestaler Vereine fordern Stadthalle

Ausgabe vom 28. 1.

In Liestal gibt es alles, was für das tägliche Leben notwendig ist. Zudem verfügt die Stadt über ein reiches Vereins- und Kulturleben. Was aber fehlt, ist eine Stadthalle, ein Ort, an dem kulturelle Anlässe, Sportveranstaltungen, Ehrungen und vieles andere stattfinden können. Selbst Mitglied einer kleinen konspirativen Gruppe, die seit einiger Zeit Ideen über den Bau einer Stadthalle austauscht, freut es mich besonders, dass nun die Liestaler Vereine aktiv werden und eine

Initiative lanciert haben. Vielleicht können so auch Lösungen zur Finanzierung gefunden werden. Mein Traum ist eine Art Mehrzweckhalle, in der zudem ein Begegnungs- und Familienzentrum integriert werden kann. Plätze gäbe es, nun liegt es am politischen Willen, in der Kantonshauptstadt eine repräsentative Halle zu verwirklichen.

**Pascale Meschberger,
Einwohnerrätin SP, Liestal**